



Liebe Eltern, Schüler und Lehrer,

auch wenn die wohlverdienten Herbstferien schon vor der Tür stehen, möchte ich noch ein paar Dinge zum leidigen Thema **Bücher** erklären:

- Die Gebührenbescheide sind für Ihre Unterlagen, es ist **keine Mahnung**, auch keine zweite Rechnung. Da die Software vor den Sommerferien noch nicht richtig funktioniert hat, kommt der Gebührenbescheid erst jetzt.
- Viele Eltern haben zu viel Geld überwiesen. Sie brauchen sich keine Sorgen zu machen, ich überweise automatisch den zu viel gezahlten Betrag.
- Einige Eltern haben zu wenig überwiesen. Hier fordere ich den fehlenden Betrag nach. Das MCG hat eine „Pauschallösung“: 80,00 Euro für die Klassen 5 – 10, 100,00 Euro für die Jahrgänge 11 – 13.
- Etwa 100 Eltern / Schüler haben das „Büchergeld“ noch nicht überwiesen. Da wir für über 50.000,00 Euro neue Bücher und Lektüren bestellt haben, brauchen wir das Geld dringend. Bitte überweisen Sie den Betrag möglichst schnell.
- Viele Jahrgänge konnten mit neuen Büchern ausgestattet werden. Einige haben 2, andere vier oder fünf neue Bücher. Leider gibt es bei einigen Ausgaben Lieferschwierigkeiten. Nach den Herbstferien sollten aber alle Bücher angekommen sein. Wir bitten um etwas Geduld.

Ich wünsche Ihnen und euch allen schöne und erholsame Herbstferien. R. Nesemeyer



Im September wurde von allen Schülerinnen und Schülern mit großer Mehrheit ein neues **Schulsprecherteam** gewählt:

Ines Junker, Dennis Krumfuß, Patrick de Cintra Moreira, Katharina Goldberg, Stephanie Titzck, Heike Gnekow und Human Aghel.

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!

Das neue Team versucht eine völlig neue Aktion ins Leben zu rufen: Verschiedene Klassen werden zu Teams zusammengefasst, die für die Teilnahme an Aktionen oder Wettbewerben Punkte sammeln: Sportturniere, Jugend trainiert für Olympia, Mathe-Olympiade, Schüler experimentieren und Jugend forscht, Altsprachenwettbewerb (intern) und Sprachenwettbewerbe (extern), Helfer am Tag der offenen Tür und vieles mehr.

5 F L, 6 F 2, 7 L 1
8 SG, 9 SG, VSB

Punkttestand

Paten: Ines Junker
Dennis Krumfuß
Fr. Held

5 F 2, 6 F 1, 7 F 1,
8 S, 9 S, 10 N

Punkttestand

Paten: Heike Gnekow
Human Aghel
Fr. Nesemeyer

5 F 1, 6 F L, 7 F 1
8 N, 9 NL, 10 S

Punkttestand

Paten: Patrick Moreira
Marjan Sarrafan
Hr. Hinrichsen

5 L, 6 L, 7 L 2
9 N, VSA

Punkttestand

Paten: Steffi Titzck
Katharina Goldberg
Hr. Mérono

**Liebe Schülerinnen und Schüler,
macht mit bei dieser tollen Aktion.
Weitere Informationen findet ihr am Vertretungsplan.**



Die Römer kommen



Am Sonnabend, 17.09.05, fand der diesjährige Römertag am Johanneum statt. Das MCG war mit vielen aktiven Schülern, Eltern und Lehrern hervorragend vertreten. Die 7L1 führte einen „Besuch im alten Rom“ auf – ein Highlight. Die Waffelbäckerei war ständig überfüllt, nach nur zwei Stunden musste neuer Teig angerührt werden. Die Besucher konnten sich am MCG Ergometerstand betätigen und vieles mehr. Bedanken möchte ich mich ausdrücklich bei den vielen

engagierten Schülerinnen und Schülern, Frau Caniera und Herrn Riffel, Herrn Mühlbach und Familie Goldberg.

Impressionen aus der Pausenhalle



Jeden Dienstag in der 6. Stunde platzt unsere Pausenhalle aus allen Nähten. Über 100 Schüler essen inzwischen regelmäßig in der Mittagspause. Bezüglich der Pausenhalle gibt es eine gute Nachricht: Das Geld für die Erweiterung ist genehmigt, wir wissen aber noch nicht, wann der Umbau beginnen wird.



Jugend trainiert für Olympia – Rudern Bundesfinale in Berlin

Die Vierermannschaft

Annika Müller, Katharina Goldberg,

Diana Wagner, Christin Vollmer, Stm. Jacob Behem hat beim Bundesfinale mit einem Sieg im Kleinen Finale das beste Ergebnis aller Hamburger Rudermannschaften erzielt.

Die jüngere Mannschaft

Katharina Schütt, Karolina Goldberg, Sylvia Kessler, Charlotte Engler, Stm. Shayan Sattarian

belegte im kleinen Finale den 5. Platz.

Herzlichen Glückwunsch!!!